

# タットン会通信

NO 9

2003. 2. 15

連絡先 横須賀ボランティアセンター

046(825)0017まで

先月1月18日の第9回タットン会は、上の台中学体育館がビッシリと・・・。開始前には怪我人がでなければいいな！一と思うくらいでした。

バドミントンの希望者が多かったのですが、ボラさんが足りず一人で二人のお子様とペアになっていたボラさん、(それを見かねて？)今まで応援・見学だったお母様も他のお子様と楽しんで下さり…と、良い汗？をかく方も増えてきました（ぐれぐれもご無理なさらないように…！）。



また、今まで嫌がっていたラケットを初めて握りシャトルを打とうとしたり、怖がっていた風船にも挑戦していました…と、月一回の実施で一年が経とうとしている中、カメさんのようなこの取り組みでも『継続』していく中で、子供たちの無限大の可能性を感じ（大人は老いていく一方ですが…）、子供たちの素晴らしい姿を改めて実感いたしました！今回もまた皆様の『やる気』でたくさんの『勇気』をいただくことができました。感謝です！



現在、驚くことに1月現在タットン会登録者数205名（中には一度のみの参加者や登録のみの方もおりますが）と、もうすぐ一年になろうとしている今、ずい分と仲間も増えてきました（名前順の名簿を作りました！）。仲間が増えるのは大歓迎ですが、もっと広いスペースで危険のないように活動できたらと願っています！

2月1日に事務局メンバーと有志でこの一年の活動と来年度の見通しを話し合いました！（私は気さくな仲間とお酒に飲まれてしまいましたが…）

その時のお話を少しご紹介します！

- ・タットン通信で皆さんのが感想等を読むのがとっても楽しみです…。（林美佐子）
- ・老人介護ボラ中心だったが、障害に興味を持ちタットン会に参加。新しい発見と自分の成長になっている…、早くディズニーランドを覚えます！（佐藤菜摘お姉）
- ・タットン会は空気がやさしいので幸せ。癒される自分がいる。少しずつ学んで自分の為と人の為に役に立ちたい…。（芳賀明美お姉）
- ・ボランティアに興味があり老人ホームに行っていたが、タットン会でも色々な人と触れ合っていきたい…。（阿部奈津美お姉）
- ・人間について興味があった…（斎藤）
- ・…参加することだけで、今までにないたくさんの体験ができる嬉しいです！（平沢）
- ・（救急隊員、高木裕美お姉）⇒病院のお勤め、夜勤明けでも来てくれるのです（ただ今皆勤中…）
- ・若い頃、家の仕事の都合上、暴走族の先頭を走ったこともあります…！（スカボラ孝）…エッ？
- ・…今読んでいる本に次のように書いてありました。『良き友を持つことは非常に重要です。何故なら人は付き合いにおいて絶えず心の奥を刺激しあっているからです。邪悪な心を持っている人と付き合うと、こちらの邪悪な心が刺激されます。逆に、清らかな人と付き合うと、こちらの聖なる心が刺激されます。だから、誰と付き合うかが重要なのです』— 納得できる主張なのですが、どうすれば良き友を得ることができるかまではわかりません。タットン会は、その『良き友』と出会える場です。学校や職場・地域という関係では、まず出会うことのできない人と、出会うことができました。『私もうれしい、みんなもうれしい』そんな関係を作れる場、それがタットン会なのです。では、失礼します（当日司会だったタットン武こと、島田武尚）

## 参加者の声

1月18日 第9回タットン会より

- ・ 同年齢との交流は、本人も楽しく言われることを指導ととらず、直に遊びとして聞いているようです。
- ・ …まだまだくっついている子供達も多いようです。楽しいことがたくさん見つかって、分離しながら参加できる人が増えるといいですね！
- ・ 久しぶりの参加でしたが、体育館に入ると終始ニコニコとしてとてもうれしそうでした。…母子で行動することが多いので、タットン会の時はボランティアさんにお任せし、なるべく離れてみようと思っていますのでよろしくお願ひします。
- ・ 今日は大勢で場所が狭かったので、脇に置いてある皆さんの荷物がなかつたら少しは広くなるのにと思いました。
- ・ 子供達が小さい子達に優しくしているのは、とても素敵でした。毎回何か得るものがありますー
- ・ …風邪気味で元気がありませんでしたが、根気強く教えていただいて楽しそうでした。親も他の方とお話しできて良かったです。ありがとうございました。

## 第10回タットン会 上の台中学 本日

9:00~9:30 準備・受付

9:30 本日の説明 はじめ ペアになって、カード読み・聞き取り

9:40~ディズニーベース操、各種目へ

10:20 休憩

10:40 開始~11:10 体操 (ボラさんと手をつないで体操)

11:15頃 集合隊形に けがの確認 来月メインアリーナ (3月15日)  
の説明・その他



おわり (お子様と一緒に話をしながらカード記入、記入後カードを渡してさよならです！)

お知らせ  
—その間空いている方で片づけ・モップ！)

11:30分頃 解散

2003年

第11回3月15日(土)は、横須賀メインアリーナ！——(バスケットチームと半面ずつ)

前半の部(卓球・ハンドシット) 後半はゲーム大会(賞品あり)もあります！そして皆勤賞発表

来年度 5月からの予定(第三土曜日を予定とします！)

場所については、アリーナ・サブアリーナを検討中(または上の台中学他)

詳しくは上記ボランティアセンターへ

5/17, 6/21, 7/19, 8/16, 9/20, 10/18, 11/15, 12/20  
2004年 1/17, 2/21, 3/20を実施予定